



CONGRESO DE LA NACIÓN
ARGENTINA

“2021 - Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

RESUELVE

Declarar de Interés de esta Honorable Cámara de Diputados una nueva Edición de la Entrega de la Distinción Anual a las Buenas Prácticas Locales con enfoque de género, denominado “La Delfina”, a realizarse en el mes de marzo de 2021, en las ciudades de Concordia y Paraná, provincia de Entre Ríos.

**MAYDA ROSANA CRESTO
DIPUTADA DE LA NACION**



CONGRESO DE LA NACIÓN
ARGENTINA

“2021 - Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En el mes de marzo del corriente, se realizará la Distinción Anual a las Buenas Prácticas Locales con enfoque de género, denominado “La Delfina”.

El evento será llevado a cabo en las ciudades de Concordia y Paraná, ambas pertenecientes a la provincia de Entre Ríos.

La edición anterior se ha realizado en la Cámara de Diputados de la Nación, y fue dirigida a más de treinta (30) municipios, sindicatos e instituciones de todo el país que trabajan activamente contra la violencia de género y por la igualdad de las mujeres.

El año 2020 fue duro para todos, es por ello que, a través de la Fundación La Delfina, la distinción de este 2021 estará destinada a nobles mujeres que hayan desarrollado sus tareas como personal esencial en la provincia de Entre Ríos, mediante la entrega de un símbolo distintivo, que tiene para las y los entrerrianos un profundo significado de valor, de valentía, de heroísmo, de insignia de una rebeldía femenina capaz de trascender las barreras del tiempo y poder estar representada en cada mujer que a diario lucha y decae, y que a diario lucha y conquista.

Dentro de cada sector, la labor de distintas mujeres ha sido notoriamente destacada durante la pandemia, y es por ello que el reconocimiento para ellas es valorar ese esfuerzo que permitió y permite garantizar la salud y la seguridad de los ciudadanos y las ciudadanas.

En un año difícil, de mucho aprendizaje, las mujeres estuvieron y permanecen al pie del cañón combatiendo los embates de un virus que causó y sigue causando muchas pérdidas. Convivimos con un virus nuevo, al que nadie estaba preparado para enfrentar.

Sin embargo, a pesar de los miedos, no perdieron la esperanza y siguieron adelante, convencidas del esencial aporte en un momento histórico a nivel mundial.

Cada acción ha sido pensada en función al prójimo, con el fin de cuidarlos. Cuando llegó la pandemia era algo desconocido, nadie tenía muy en claro a qué nos enfrentábamos. Todas ellas han tenido que duplicar su trabajo y no se han permitido aflojar.

Quedarse en casa no era una opción para ellas, se cuidaron y nos cuidaron, es por eso que a ellas el agradecimiento, el reconocimiento y la distinción para siempre.

Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares me acompañen en el presente proyecto de resolución.

AUTORA

Dip. Mayda Rosana Cresto

MAYDA ROSANA CRESTO
DIPUTADA DE LA NACION